
喷塑加工粉尘大
要求安装防治设施

158******82 市民来电：东城街道

十里牌村一砖瓦厂加工喷塑喷漆，气

味、灰尘很大，严重污染村庄环境，希望

有关部门处理。

环保局：经查，该喷塑加工户主要

从事喷塑加工，生产面积：800 平方米，

职工人数：7名，主要设备：喷台2个、烘

箱 3 只、抛丸机 2 台、抛光机 1 台，主要

存在粉尘影响。我单位执法人员已要

求当事人立即安装有效污染防治设施，

规范生产行为，减少对周边环境影响。

树木倒了影响市容
扶植倒伏的玉兰树

138******87 市民来电：西津桥靠

中医院方向的桥头附近，有树木倒了，

影响市容市貌，希望相关部门及时处

理。

市综合行政执法局：园林管理处工

作人员与举报人黄先生取得联系，对倒

伏的玉兰树进行扶植，消除安全隐患并

恢复城市绿化。

路灯不亮已两周
已安排人员维修

188******66 陈先生来电：经济开

发区铁岭路（名园大道到物流中心的那

段路）的路灯坏了，已经两个星期，希望

相关部门尽快处理。

市建设局：我局工作人员已现场核

实。经查，路灯不亮是由于控制箱被撞

坏所致，已联系五金科技工业园，他们

会安排安装公司修复。

污水冒出窨井盖
已疏通污水管道

134******77 市民来电：城区溪中

东路 163 号 3 单元门口前，有一窨井盖，

污水冒出，散发出很臭的气味，影响附

近居民生活。据附近的住户推测，可能

是附近一饭店内部污水管泄漏所致，希

望相关部门责令饭店尽快修复。

东城街道：接到投诉后，高镇社区

工作人员前往现场查看，确定了污水外

冒的原因，并联系到该处遵义羊肉馆负

责人，现负责人已联系专业人员疏通了

污水管道和隔油池。

□记者 陈凯璐

近日，市民胡先生打进8890热线

称，现在我市道路上行驶着不少大货

车和厢式货车，小车跟在这些车辆后

面，驾驶员的视线被挡，看不到前面

的红绿灯，很容易闯红灯。特别是在

S217 和东永二线上，这种情况很多

见，建议相关部门能够在相关的十字

路口安装辅助红绿灯。

小车跟着货车过路口
不知不觉就闯了红灯

记者联系上胡先生，胡先生说，

自己是古山镇人，每天都要驾车行驶

在东永一线上。“这条道路上来来往

往的货车很多，红绿灯也不少，自己

经常跟着货车过十字路口，结果发现

闯红灯了。”胡先生说，这种情况在我

市东永二线等主干道上也普遍存在。

随后，记者随机采访了一些市

民，不少人反映，自己也有类似的经

历。如果与大货车保持二三十米远

的距离，就会被别的车辆加塞。如果

跟在货车后面太近，就看不见前面的

信号灯,不知不觉就闯红灯违章了。

针对这一情况,记者做了实验。

我市城区的公交车大多是 3 至 3.5 米

高，这意味着，公交车也很容易挡住

跟随其后的小车司机的视线。5 日下

午，记者驾车行驶在九铃西路，前方

一辆公交车挡住了视线，看不到信号

灯。随后，记者在多个路口进行了实

验，与前方车身较高的车辆距离近时

都会挡住视线，而如果想看到信号

灯，至少得保持二三十米的距离，但

这种距离就很容易被其他车辆加塞。

“现在学聪明了，开车时尽量不

跟在货车后面过路口。”胡先生说，和

朋友说起这件事时，大家都感同身

受，于是他拨打8890热线反映这个问

题，希望能在十字路口上安装辅助红

绿灯。

今后改造路口时
将视情况进行改装

对此，交警大队反馈道，针对市

民反映的该情况，交警大队将在相关

道路路口信号灯改造时，根据实际情

况需求安装辅灯。

误闯红灯是否也按照闯红灯处

罚呢?记者将这个疑问反映给了交

警。“车主开车经过路口时，应根据

经验判断车与路口的距离，预估自

己能否可以一次通行成功,否则需

等待下一个绿灯；如果视线被前方

大型车辆阻挡,又预估不出前方车

辆数量,可以借助观察旁边同向人

行道指示灯的变化，如果实在区分

不出来，则应该停车观望，待看清信

号灯后再继续行驶或停车等待。”交

警告诉记者,行驶到路口前时应当

减速慢行,如果跟在公交车、货车等

后面,视线被遮挡的情况下,车主要

放慢行车速度，与前车保持一定的

安 全 距 离, 观 察 路 口 情 况 再 通 行 。

所以，即便市民不是故意违章，也要

按照闯红灯来处罚。
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你说我办

货车挡视线 差点闯红灯
交警大队：今后改造时，将视实际情况安装辅灯

□记者 陈凯璐

近日，市民方女士来电反映，康

廷大酒店附近的路口有5条马路交汇

于此，市民到江边要过好几条马路，

安全系数比较低，建议能不能在望春

桥的北桥头左右两侧各搭一座简易

台阶，可以让步行的市民直接走到桥

下面的龙川路。

5条马路交汇于此
过这个路口真不容易

方女士说，自己家住城区四方小

区，常常要走路到华丰菜场买菜。“我

家在四方小区靠近市政府那边，出了

小区过马路就走到江边，但我沿江边

走到望春桥时，因为不能直接上桥，

必须往康廷酒店方向过几条马路转

到望春路后，才能上桥。”方女士说，

这个路口有 5 条马路交汇，过马路时

要注意四面八方的车辆，有些不安

全。

“我就想能不能在望春桥北桥头

两边加装台阶，这样上下桥就方便

了。我孩子在永三中读书，这样回家

也可以直接从阶梯下来，不用经过这

个路口。当然，这个主意就是我个人

这样想想的，具体实施起来还要考虑

很多方面。”方女士笑着说。

方女士觉得，这个路口不仅行人

走路不方便，很多司机开车经过这里

时，也常常会一时蒙圈，不知走哪一

条道。如果是外地车辆的驾驶员，遇

到这么复杂的路口，更不知往哪儿开

了。

7 日，记者来到这里，这个路口

位于龙川公园对面，康廷大酒店门

前。从望春路驶出的车辆可经过这

个路左转或右转进入龙川东路；也有

龙川东路两个方向经过这个路口开

到望春路。记者在现场看到，不少车

辆途径这个路口时，会在中间停上几

秒，才决定该走哪条路。走在路中间

的市民，要时刻注意来自 5 个方向的

车辆。

改造路口设计已完成
将减少行人过街距离

市规划局反馈，望春路与龙川路

交叉口的方案已经重新设计，方案中

将缩小交叉口，减少行人过街距离。

最终的方案的确定和实施下一步将

报市政府讨论确定。而方女士所说

的建议，在望春桥北桥头与龙川路的

沿江绿化通过栈道进行连接，则需要

等三江六岸二期改造工程启动时，再

进行统筹考虑设计安排。

这个路口很复杂 行人过街不容易
市规划局：改造方案已完成，待市政府讨论通过后执行

□记者 陈凯璐 整理


